

WAHLPRÜFSTEIN FRIEDEN

Die Friedenssicherung war ein wesentliches Motiv für die europäische Einigung, die Gründung der EU!

Die auf nationalen Konzepten und der Ideologie des **NATIONALISMUS** basierende politische Ordnung Europas in der Vergangenheit führte immer wieder zu Aufrüstung und kriegerischen Handlungen. Aus den verheerenden Erfahrungen des 1. und des 2. Weltkrieges entwickelte sich im westlichen Europa die Überzeugung, dass ein Frieden in Europa nur durch die Abkehr vom **NATIONALISMUS** und die Bereitschaft zur friedlichen Konfliktlösung erreicht werden kann. Daraus entstand die Idee der Gründung der EU.

DIE AFD FORDERT DAGEGEN EINE RÜCKKEHR ZUM NATIONALISMUS!

Die AfD beschließt dazu 2019 auf ihrem Europaparteitag: Das EU-Parlament „mit seinen derzeit privilegierten 751 Abgeordneten“ sei undemokratisch, weshalb das Gremium abgeschafft werden solle. Im Beschluss der Delegierten dazu steht: „Die Rechtssetzungskompetenz sehen wir ausschließlich bei den Nationalstaaten.“ Die EU soll sich nach dem Willen der AfD grundlegend zurück zu einer Wirtschaftsunion wandeln. Die einzelnen Nationalstaaten sollen wieder ihre volle Souveränität erlangen. „Sollten sich unsere grundlegenden Reformansätze [...] in angemessener Zeit nicht verwirklichen lassen, halten wir einen Austritt Deutschlands oder eine geordnete Auflösung der Europäischen Union [...] für notwendig“.

Sie haben die Wahl! Sie können mit Ihrer Stimme den Rückbau der EU in Nationalstaaten und das „Europa der Vaterländer“ verhindern.

WÄHLEN SIE EINE DEMOKRATISCHE PARTEI, DIE IN DER EU EINE ZUKUNFT SIEHT.

SIE HABEN DIE WAHL - IM ALLTAG UND AM WAHLTAG! 26.MAI 2019

- ▶ Wählen Sie eine Partei, die für ein demokratisches, freiheitliches, ökologisches und soziales Zusammenleben in Europa, im Bundesland Bremen und in Bremerhaven steht.
- ▶ Wählen Sie eine Partei, die die Europäische Union und die europäische Demokratie schützen und stärken will!

Für ein Europa der Menschenrechte und der sozialen Gerechtigkeit!

Für ein solidarisches Miteinander statt Ausgrenzung und Rassismus!

GEHEN SIE ZUR WAHL. HELFEN SIE AUCH MIT IHRER STIMME, DEN RECHTSRUCK ZU STOPPEN

Weitere Informationen unter:

WWW.AFDWATCHBREMEN.COM

WWW.KLIMAFAKTEN.DE

Herausgeber: AG Wahlprüfsteine des Aktionsbündnisses gegen Rechts
V.i.S.d.P.: Jutta Schmidt, Gertrud Wiehler

Bremerhaven
bleibt bunt!

AKTIONSBÜNDNIS GEGEN RECHTS: #WIR SIND MEHR

FÜR

Demokratie,
Solidarität,
gleiche Rechte!

**WAHLEN AM
26. MAI 2019**

Europäisches Parlament
Bremische Bürgerschaft
Stadtverordnetenversammlung
in Bremerhaven

WAS HABEN RECHTE TERROR-ANSCHLÄGE MIT UNSEREN WAHLEN ZU TUN?

RECHTE TERRORANSCHLÄGE

- ▶ auf 2 Moscheen in Christchurch, Neuseeland, März 2019 mit 49 Toten
- ▶ auf ausländisch aussehende Menschen am Olympia Einkaufszentrum in München, Juli 2016 mit 9 Toten
- ▶ auf ein Sommerlager der norwegischen Jungsozialisten am 22. Juli 2011 auf der Insel Utoya mit 77 Toten

Dies sind nur einige Beispiele des internationalen rechten Terrors. Bei uns in Deutschland ist die Zahl der politisch motivierten schweren Gewalttaten von Rechtsextremisten seit 2014 sprunghaft gestiegen: von 520 (2014) auf 934 (2015) auf 1213 (2016). Erst 2017 nimmt sie langsam wieder ab. Das ist die Seite, von der uns Gefahr droht.

Rechte Terroristen vertreten genauso wie die AfD, die neue Rechte und die Identitären die Ideologie der „reinen Nation“, in der Zugewanderte keinen Platz haben. Im Gegenteil: Sie wollen uns suggerieren, dass Deutschland vor Flüchtlingen und Einwandern geschützt werden muss. So steht es in den AfD-Wahlprogrammen für die EU und die Bürgerschaft. Man will uns Angst einflößen vor „Hundertern von Millionen wanderungswilliger Menschen“ aus Afrika und „einem aggressiven Islam“. Beide würden „unsere deutsche Kultur und Lebensgewohnheiten zunehmend“ verdrängen. Menschen, die vor Krieg und Armut fliehen, werden per se als potentielle Kriminelle verunglimpft.

Das ist die Politik, die dem **RECHTEN TERRORISMUS** den Weg bereitet. Das ist die Politik der Menschenfeindlichkeit, der sozialen Spaltung und einer autoritären Staatsform.

FAKT IST, DASS DIE AFD EIN PRÜFFALL DES VERFASSUNGSSCHUTZES IST.

Wussten Sie, dass in der AfD-Bundestagsfraktion Vertreter der neuen Rechten und der deutschnationalen Burschenschaften als wissenschaftliche Mitarbeiter, als Wahlkreisbüroleiter oder Berater arbeiten! Dass die Führungsriege der AfD gemeinsam mit Pegida, den rechtsextremen Identitären, den neuen Rechten und NPD-Vertretern auf Demonstrationen Seite an Seite marschieren?

WAHLPRÜFSTEIN FRAUEN UND FAMILIE

DIE AFD SAGT HIERZU:

„Den demografischen Fehlentwicklungen in Deutschland muss entgegengewirkt werden. Die volkswirtschaftlich nicht tragfähige und konflikträchtige Masseneinwanderung ist dafür kein geeignetes Mittel... Der Erhalt des eigenen Staatsvolks ist als Staatsziel in das Grundgesetz aufzunehmen.“ Und: „Kinder brauchen Vater und Mutter: Allein erziehen ist kein Idealfall... Kinder unter 3 Jahren fühlen sich am wohlsten, wenn sie durch die eigenen Eltern betreut werden.“

Die AfD propagiert ein rückschrittliches Bild von Frau und Familie, wie es bis in die 60iger Jahre bei uns vorherrschte: Frauen zurück an den Herd. Deutsche Frauen zeugen deutsche Kinder, um der Demografie entgegenzuwirken. Dieses Motto ist aus der Nazi-Vergangenheit bekannt. Frauen lassen uns von der AfD nicht ins Mittelalter zurückbeamen.

Die AfD ist rassistisch und gegen die Gleichberechtigung von Frauen!

Die Zeiten haben sich geändert. Frauen treten ein für Selbstbestimmung und gleiche Rechte!

Wichtige Errungenschaften unserer lebendigen Demokratie sind:
DIE VIELFALT DER LEBENSMODELLE IN FAMILIEN UND PARTNERSCHAFTEN, DAS EINTRETEN FÜR GLEICHSTELLUNG DER GESCHLECHTER.

WAHLPRÜFSTEIN KLIMAWANDEL

DIE AFD IST DER MEINUNG: DEN MENSCHEN- GEMACHTEN KLIMAWANDEL GEBE ES NICHT:

„Wir (die AfD) bezweifeln aus guten Gründen, dass der Mensch den jüngsten Klimawandel, insbesondere die gegenwärtige Erwärmung, maßgeblich beeinflusst hat oder gar steuern könnte. Klimaschutzpolitik ist daher ein Irrweg.“

„Die AfD lehnt die Pariser Klimavereinbarung ab, ... Ferner lehnt die AfD alle EU-Maßnahmen ab, welche die Reduzierung von CO2-Emissionen mit dem Schutz des Klimas begründen.“
Aus: Programm der AfD für die Europawahl 2019

Die Abgeordneten der AfD im Europäischen Parlament haben bei Vorschlägen zum Klimaschutz seit dem Pariser Abkommen 2015 100 % der eingebrachten Gesetzesvorhaben abgelehnt.

Auch in ihrem Programm zur Bürgerschaftswahl 2019 in Bremen bekräftigt die AfD die Ablehnung des Klimawandels und bleibt in ihren Forderungen ebenso wie die Partei „Bürger in Wut“ völlig vage.

Die Erde erwärmt sich. Die globale Temperatur steigt. 2015 bis 2018 waren die wärmsten Jahre seit Messbeginn 1781, berichtet die Weltwetterorganisation! 2018 hat mit verheerenden Stürmen, Dürre, Waldbränden, Wasserknappheit, Überflutungen und Hitzetoten gezeigt, was allein Europa durch die Erderwärmung droht! Für ca. 97 % der Wissenschaftler, die den Klimawandel global untersuchen, ist der Klimawandel eine Tatsache, die wissenschaftlich bewiesen ist.

SIE HABEN DIE WAHL! NOCH KÖNNEN WIR DIE SCHLIMMSTEN FOLGEN DES KLIMAWANDELS VERHINDERN – WENN WIR JETZT DIE NOTBREMSE ZIEHEN.